

# Mata Kuliah Pengantar Hukum Indonesia Sks

Thank you very much for reading **Mata Kuliah Pengantar Hukum Indonesia Sks** . As you may know, people have search hundreds times for their favorite readings like this Mata Kuliah Pengantar Hukum Indonesia Sks , but end up in harmful downloads.

Rather than reading a good book with a cup of tea in the afternoon, instead they cope with some harmful virus inside their computer.

Mata Kuliah Pengantar Hukum Indonesia Sks is available in our digital library an online access to it is set as public so you can get it instantly.

Our digital library saves in multiple locations, allowing you to get the most less latency time to download any of our books like this one.

Kindly say, the Mata Kuliah Pengantar Hukum Indonesia Sks is universally compatible with any devices to read

**Beberapa masalah tentang hukum acara perdata peradilan agama dan hukum perkawinan Islam** - M. Idris Ramulyo 1985

**Filologi Indonesia Teori dan Metode** - Oman Fathurahman 2015-01-01

Naskah kuno tulisan tangan (manuskrip) belum banyak diketahui oleh banyak orang. Padahal, melalui manuskrip kuno dapat memandu kita menapaki jalan pintas untuk menyelami sejarah, tradisi, peradaban, dan ilmu pengetahuan dari masa lampau yang belum diketahui atau terungkap. Pengetahuan ilmiah untuk membaca naskah kuno tersebut merupakan bagian studi Filologi. *Philology is about reading manuscripts*. Pertanyaan ilmiah terkait Naskah dan Filologi: Apa yang dimaksud dengan Naskah yang menjadi objek kajian Apa saia kandungan isinya? Apa kontribusinya bagi perkembangan peradaban dan kebudayaan

Indonesia? Buku Filologi Indonesia ini membicarakan perihal Naskah tulisan tangan (manuskrip), khususnya dari budaya masyarakat tradisi kuno atau masa lampau di kawasan Nusantara. Beberapa kajian atau diskusi ilmiah akan bersentuhan dengan teori dan metodologi, namun beberapa bagian lainnya lebih menekankan pada refleksi atas pengalaman empiris dalam kajian Filologi. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup *HUKUM DAGANG* - Dr. Hj. Sri Lestari Poernomo, S.H., M.H 2022-01-10 Pesatnya perkembangan dalam berbagai segi kehidupan manusia terutama dalam bidang ekonomi dan perdagangan selalu akan membutuhkan aturan hukum yang menjadi pedoman dalam penyelenggaraannya. Dalam dunia perdagangan, peraturan tentang perdagangan memiliki peran yang sangat penting. Oleh karena itu, undang-

undang tentang hukum dagang di buat dan ditetapkan. Sebagai salah satu cabang ilmu pengetahuan, ilmu hukum ternyata juga mengajarkan betapa doktrin (ilmu pengetahuan) yang tersebar dalam beberapa kitab hukum atau buku-buku hukum memegang peranan yang penting untuk mengkaji dan mengungkap kedalaman substansi hukum (baik secara normatif maupun sosiologis). Untuk itu kehadiran sebuah karya ilmiah atau buku hukum haruslah disambut positif untuk menambah perbendaharaan literatur hukum di Indonesia. Menulis buku merupakan kerja yang membutuhkan ketekunan, kesabaran, komitmen, dan ketelitian. Sri Lestari Poernomo telah membuktikannya dan melakukan dengan sangat baik di sela-sela kesibukan beliau. Buku yang terbit ini merupakan bukti kapasitas beliau sebagai seorang akademisi yang handal, berintegritas, dan berwawasan luas. Akhirnya, kepada pembaca saya

ucapkan selamat membaca, menjelajahi dan menikmati Buku Ajar yang ditawarkan oleh penulis. Kepada penulis saya ucapkan selamat atas terbinya buku yang saya yakin sangat bermanfaat dan memperkaya wacana tentang hukum dagang di Indoensia.

### **Pedoman Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik**

**Undip 2020 - FISIP Undip 20 2020-08-14**

Buku pedoman ini sudah cukup lengkap, dengan memuat tentang sejarah perkembangan FISIP UNDIP, nama-nama pimpinan fakultas, visi-misi fakultan dan program studi, struktur organisasi fakultas, mekanisme pendaftaran mata kuliah, kurikulum masing-masing program studi, jumlah program studi, daftar nama dosen dan karyawan dan lain-lain.

**PENGANTAR ILMU HUKUM - Dr. Miswardi, SH, M.Hum 2022-06-01**

Buku ini saya tulis berdasarkan pengalaman

mengajar mata kuliah pengantar Ilmu Hukum di beberapa perguruan tinggi, karena saya menyadari pemahaman tentang pengantar ilmu hukum secara komprehensif dan mendalam bagi mahasiswa fakultas hukum dan fakultas syariah adalah suatu yang sangat penting. Oleh karena itu buku ini sengaja saya tulis dengan bahasa yang sederhana dan mudah dimengerti para pemula yang ingin mempelajari hukum.

**Kongres Bahasa Indonesia VIII, Jakarta, 14-17 Oktober 2003: Kelompok A, ruang Bali - 2003**

Study and teaching of Indonesian language and its usage in the government offices and mass media; results of the 8th Indonesian Language Congress.

An Essay on Possession in the Common Law - Pollock 1888

PENGANTAR ILMU HUKUM Mengenal Tata Nilai, Norma Dan Falsafah Dasar Pembentukan

Ilmu Hukum - Dr. Erma Rusdiana, S.H., M.H. 2022-12-30

pengantar Ilmu Hukum merupakan salah satu mata kuliah dasar yang harus ditempuh bagi mahasiswa semester pertama (semester awal) pada Fakultas Hukum, fungsinya sebagai pengantar untuk mempelajari ilmu hukum lain yang lebih spesifik. Sehingga menguasai Pengantar Ilmu Hukum tentu sangat penting karena menjadi fondasi awal dalam mempelajari materi-materi hukum lanjutan yang sangat kompleks dan variatif bagi mahasiswa yang belajar ilmu hukum. Jika melihat pada bab-bab yang disajikan dalam buku ini maka para pembaca akan disuguhkan menu materi pengantar ilmu hukum yang komprehensif, mulai dari aspek yang paling mendasar dan filosofis sampai aspek yang cukup sosiologis antropologis. Hal ini didasari pengalaman panjang penulis yang telah belasan dan puluhan tahun menjadi dosen pengajar ilmu ini di Fakultas

Hukum Universitas Trunojoyo Madura, sehingga mengetahui betul menu yang pas dan urutan sajian yang dihidangkan kepada para mahasiswa.

Percakapan tentang pendidikan konsumen dan kurikulum Fakultas Hukum - 1998

Legal education with reference to consumer protection; papers of two conferences.

**Hukum Islam** - Abd. Shomad 2017-01-01

Revolusi teknologi bukan hanya menghasilkan lompatan besar pada peradaban manusia saat ini, melainkan juga membawa permasalahan baru dengan kompleksitas yang belum pernah ada sebelumnya. Bagi umat Islam, kompleksitas tersebut menuntut pengkajian lebih dalam terhadap fundamental produk hukum Islam yang telah ada untuk kemudian ditransformasikan ke dalam kajian dan produk lebih kontemporer, sebagai upaya menghadirkan solusi hukum bagi permasalahan kontemporer, baik di

bidang muamalat (ekonomi, keuangan) maupun di bidang ibadah. Buku ini mengantarkan transformasi kajian hukum Islam Idasik tersebut kepada yang lebih modern dan aplikatif. Kajian menjadi menarik karena di samping transformasi tersebut, buku ini juga menyirroti perkembangan penerapan hukum Islam di Indonesia. Di antara tema utama dalam buku ini: hukum ekonomi syariah: perkembangan dan penerapannya di Indonesia; peradilan agama; prinsip syariah dalam hukum perkawinan: mutah, nikah siri, syiqaq, dan pelaksanaannya di Indonesia; wasiat dan hibah serta wasiat wajibah; dan contoh kasus berupakajian implementasi hukum Islam di Madura. ----- Penerbit Kencana (Prenadamedia Group)

**Empat dasa warsa perjalanan Fakultas Ekonomi, Universitas Indonesia** - Universitas Indonesia.

Fakultas Ekonomi 1990

Volume commemorating the 40th anniversary of

the Faculty of Economics, University of Indonesia.

**Hukum Adat : Perkembangan dan Pembaruannya -**

Teuku Muttaqin Mansur 2018-07-18

Kehadiran hukum moderen, tanpa disadari mulai mempositifkan kedudukan hukum adat [positivisasi hukum adat] melalui berbagai peraturan perundang-undangan. Upaya ini memberi sinyal bahwa sistem hukum adat yang pure sebagai hukum tidak tertulis lambat laun akan menjadi hukum positif. Perkembangan dan pembaruan sistem hukum adat itu sendiri, yang dari pengalaman ratusan tahun lamanya, masih tetap bertahan sebagai unwritten law tanpa ada yang mencekokinya. Buku ini, diawali dengan menengahkan uraian pertarungan antara hukum adat (unwritten law) dengan hukum positif (positivistic law), dan diakhiri dengan uraian pembaruan hukum adat.

Beberapa Aspek Hukum Tata Negara, Hukum

Pidana dan Hukum Islam - Prof. Dr. H. Muhammad Tahir Azhary 2015-01-01

Pemikiran yang digagas oleh Prof. Dr. Tahir Azhary, S.H, sangat relevan untuk dibicarakan sebagai landasan pemikiran dan filosofis dalam meninjau pola hubungan antara negara, hukum, dan agama, khususnya di Indonesia yang memiliki karakteristik unik sebagai Negara yang berdasarkan atas Ketuhanan Yang Maha Esa berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar (UUD) 1945, terlebih lagi pasca-1998, arus demokratisasi diikuti dengan semakin berkembangnya proliferasi gerakan Islam. Berbagai permasalahan dan perdebatan kontemporer saat ini, mulai dari wacana pendirian Negara Islam di Indonesia, pengakuan negara terhadap agama dan aliran kepercayaan, berbagai konflik antar umat beragama, proliferasi gerakan radikalisme Islam, penyerangan terhadap penganut agama minoritas hingga munculnya

peraturan-peraturan daerah yang bernuansa syariah, dapat dikembalikan kepada pertanyaan mendasar: bagaimana hubungan antara negara, hukum, dan agama dalam konteks Indonesia sebagai negara berpenduduk Islam terbesar di dunia, namun tidak menganut baik teokrasi maupun sekularisme. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup Pengantar Ilmu Hukum - Sri Wahyuni 2022-07-27 Pengantar Ilmu Hukum kerap kali dijadikan pengantar dalam mempelajari ilmu hukum. Dapat pula dikatakan sebagai dasar untuk pelajaran lebih lanjut dalam studi hukum yang mempelajari mengenai pengertian-pengertian dasar, atau gambaran dasar tentang sendi-sendi utama ilmu hukum. Tujuan mempelajari pengantar ilmu hukum adalah mengerti dan memahami sistematika dan susunan hukum termasuk kegiatan mempertahankan, memelihara, dan melaksanakan tata tertib di kalangan masyarakat dan peraturan-

peraturan yang telah ditetapkan. Buku ini menyajikan materi Pengantar Ilmu Hukum dasar dari berbagai sumber. Buku ini diperuntukkan bagi mahasiswa S1 fakultas hukum seluruh Indonesia, para praktisi di bidang hukum, dan masyarakat yang memiliki ketertarikan untuk mempelajari pengantar hukum khususnya di Indonesia. Uraian substansi buku ini disusun sedemikian rupa secara runtut dan terangkum dalam 12 bab yang disusun dengan bab –bab yang dianggap penting, mudah dipahami dan disesuaikan dengan silabus pada kurikulum Fakultas Hukum.

Pedoman program sarjana - Universitas Gadjah Mada. Fakultas Filsafat 1992

2006 - 

**Peradilan Islam dalam tatanan masyarakat Indonesia**  
- Hasan Bisri 1997

Islamic courts in Indonesia.

*Pembidangan ilmu agama Islam pada perguruan tinggi agama Islam di Indonesia - 1995*

Perkembangan ilmu politik di Indonesia serta peranannya dalam pementapan persatuan dan kesatuan bangsa - Alfian 1985

Pengantar Hukum Bisnis - Dr. Muh. Nur, SE., M.Si.  
2020-12-03

Hukum bisnis “business law” merupakan perangkat hukum yang mengatur tata cara dan pelaksanaan kegiatan perdagangan, industri maupun keuangan yang berhubungan dengan pertukaran barang dan jasa, kegiatan produksi ataupun kegiatan menempatkan uang yang dilakukan oleh para pengusaha dengan tujuan dan motif tertentu dengan terlebih dahulu mempertimbangkan segala faktor risiko yang mungkin terjadi, buku ini adalah

buku acuan yang memuat materi pembelajaran dalam Mata kuliah pengantar hukum bisnis yang diberikan dalam 2 sks yang disajikan dalam 14 materi pokok. Empat belas materi pokok tersebut mencakup Pengertian dan kedudukan hukum Bisnis, Sejarah Hukum Bisnis, Perusahaan dan pekerjaan, Pembukuan dan Daftar Perusahaan, Nama Perusahaan dan Perniagaan, Organisasi Bisnis, Koperasi dan BUMN, Pembiayaan Bisnis, Transaksi Bisnis, Perancangan Kontrak, Risiko Bisnis, Hukum Asuransi, Sengketa Bisnis, Persaingan Bisnis  
PENGANTAR ILMU USHUL AL FiqH - Muh. Yunan Putra, Lc.,M.HI

Dewasa ini, mata pelajaran/kuliah fikih dan ushul al fiqh merupakan salah satu mata pelajaran yang sangat dibutuhkan oleh para pelajar maupun mahasiswa. Dengan mempelajari dua hal tersebut secara tidak langsung para pelajar dengan mudah bisa dan mampu memahami beberapa kejadian atau



bahkan kesenjangan yang kerap kali terjadi ditengah masyarakat Indonesia. Mulai perbedaan madzhab atau kelompok, perbedaan agama, perbedaan ulama dan yang sangat populer adalah perbedaan pendapat; yang semua ini akan berakhir dengan pertikaian dan permusuhan apabila tidak memahami benar-benar fikih dan ushul al fiqh. Dan sesuatu yang harus disyukuri adalah mata pelajaran/kuliah ushul al fiqh saat ini menjadi salah satu mata kuliah wajib untuk Perguruan Tinggi Islam (PTAIS) dari berbagai fakultas maupun program studi, walaupun ada perbedaan dalam SKS yang mereka tempuh. Artinya setiap mahasiswa dibawah naungan PTAIS wajib mempelajari ushul al fiqh walaupun dengan kadar yang berbeda. Bahkan untuk tingkat Tsanawiyah (Mts) dan Aliyah (MA), mata pelajaran ushul al fiqh sudah diharuskan meskipun dengan bentuk yang sederhana sesuai dengan kemampuan dan

kebutuhan para siswa. Dalam buku ini penulis banyak mengambil rujukan dari literatur timur tengah sehingga gaya penulisan-pun mengikuti penulisan kitab-kitab tersebut. Penulis mengawali buku ini dengan pengenalan ushul al fiqh, sejarah dan tujuan mempelajarinya. Dilanjutkan dengan pembahasan sumber hukum; baik yang disepakati maupun yang tidak disepakati oleh para ulama, kemudian tentang hukum syara' dan unsur-unsur yang ada didalamnya, Dan melanjutkannya dengan beberapa kaidah ushuliyah seperti al amru, al nahyu dan lain sebagainya serta menutupnya dengan ijtihad dan taqlid.

**Buletin kajian wanita** - 1998

**Pendidikan kewarganegaraan** - Minto Rahayu 2007

Femina - 1982

**Pintar Basis Data dengan Ms Access** - Wing Wahyu Winarno 2021-03-08

Buku ini berisi tutorial menggunakan aplikasi Ms Access, mulai dari membuat tabel, membuat form, membuat laporan, serta membuat relasi antartabel dan tentu saja memilih data dengan query. Selain membahas teori-teori penting dalam basis data, tutorial dalam buku ini ditunjukkan langkah-langkah latihannya disertai dengan gambarnya, sehingga mudah untuk diikuti. Buku ini sangat bermanfaat bagi Anda yang ingin belajar basis data dengan aplikasi Ms Access.

**Memoar Achjar Ijas: Dari Tepi Danau Maninjau - Berakit-rakit ke Hulu** - Hasril Chaniago 2022-03-31

Bagi saya, memoar karya senior saya ini, merupakan kodifikasi perjalanan hidup beliau yang sangat berharga, dapat menjadi teladan dan inspirasi bagi seluruh elemen bangsa. Saya sangat menikmati seluruh isi dari buku ini. Bagian demi bagian,

subbab demi subbab, bahkan setiap kalimat yang ditorehkan, memiliki makna tersendiri bagi saya. H. Perry Warjiyo, S.E., M.Sc., Ph.D., Gubernur Bank Indonesia Saya percaya bahwa pembaca akan belajar, atau mempelajari kembali, banyak hal dari buku memoar ini. Semoga ini bermanfaat bagi semua, khususnya generasi muda Indonesia, dan semoga menginspirasi lebih banyak lagi dengan keyakinan bahwa mereka dapat naik mencapai posisi yang tinggi dari mana pun mereka memulai. Dato' Abdul Farid bin Alias, President & CEO Maybank Group Sosok Angku Achjar sangat unik, perpaduan antara karakter yang supel, ramah, mudah diajak berdiskusi bahkan kami sesekali berdebat. Namun ia akan tegas dan teguh ketika menyangkut hal yang prinsip baginya, tanpa mengganggu sedikit pun keakraban sebagai kolega. Di sisi lain, ia pun sering melontarkan kelakar-kritis, yang boleh jadi menambah kecocokan kimiawi kami, dan biasanya

berkisar di sekitar integritas. Erry Riyana Hardjapamekas, Wakil Ketua KPK (2003-2007) & eks Komisaris Utama Bank BNI Pak Achjar adalah seorang ekonom, central banker, bankir yang mendasari perilaku dan tindakannya atas dasar Islam dan tradisi (Minang). Seorang muslim yang baik, warga negara yang baik adalah beragama, berilmu, taat hukum, dan menjunjung tradisi dalam kehidupannya, selalu diingatkan Pak Achjar. Saya selalu ingat pepatah Minang yang kerap disampaikannya, “Di mana bumi dipijak, di situ langit dijunjung”. Dr. Umar Juoro, ekonom senior, Komisaris HSBC Indonesia & eks Komisaris Maybank Indonesia Kehidupan sederhana namun penuh kebahagiaan yang dimulai penulis di kampung halamannya, serta perjalanan pendidikan dan karier yang dilalui penulis menjadi pondasi yang kuat dalam pembentukan karakter penulis yang saya kenal sebagai sosok yang kaya

pengetahuan, kaya pengalaman, lurus, santun namun tegas. Taswin Zakaria, Presiden Direktur PT Maybank Indonesia

BUKU AJAR: PENGANTAR MANAJEMEN - Dr. Nuning Nurma Dewi, S.E., S.Pd., MM 2021-08-18  
Pengantar Manajemen adalah salah satu mata kuliah wajib yang harus ditempuh oleh mahasiswa manajemen, karena dapat memberikan pengetahuan dasar tentang ilmu manajemen. Oleh karena itu mata kuliah ini sangat penting dikuasai oleh mahasiswa manajemen, karena dapat membantu mahasiswa nantinya dalam pengelolaan sumber daya utamanya sumber daya manusia dalam mencapai tujuan yang ingin dicapai. Buku ajar ini disusun bagi mahasiswa program studi Manajemen dengan tujuan untuk memudahkan pemahaman dalam perkuliahan, walaupun tidak menutup kemungkinan dipergunakan juga oleh para alumni atau pihak lain yang berkepentingan dengan

masalah manajemen. Buku ajar ini berisi pengertian dan ruang lingkup masalah dalam manajemen.

**Pengembangan ilmu-ilmu sosial di Indonesia sampai dekade '80-an** - Manasse Malo 1989

Hukum ekonomi - 1986

**Buku Ajar Pengantar Ilmu Hukum** - Dr. Ahmad Yamin, S.H., M.H.

**ILMU NEGARA** - Dr. Agussalim Andi Gadjong, SH., MH 2019-12-27

Ketawa Ketiwi sampai Geli - Noni Nino 2007-01-01

Menurut kiriman sms dari sebuah operator telepon, orang dewasa bisa tertawa antara 15 kali sehari. Nah, sudahkah Anda tertawa hari ini? Jika Anda merasa kekeringan tawa, buku kumpulan humor terbitan mediakita "Ketawa-ketiwi Sampe Geli" bisa

membantu Anda untuk menggairahkan tawa. - MediaKita-

**Etika kedokteran dan hukum kesehatan ed 4** -

**Antropologi-sosiologi di Indonesia dan Malaysia** -

Yudistira K. Garna 1990

Theory, methodology, and development of anthropology and sociology in Malaysia and Indonesia; papers of a symposium.

**Pengantar Hukum Indonesia LENGKAP** - Mash Firda 2020-11-01

Pengantar Hukum Indonesia LENGKAP

**Suara muhammadiyah** - 1996

**Pengantar Ilmu Falak** - Dr. Watni Marpaung, M.A. 2015-01-01

Ilmu falak merupakan kajian yang cukup urgensi untuk terus dikaji dan dikembangkan dalam dunia Islam. Perintah pelaksanaan ibadah terhadap umat

Islam tidak akan pernah lepas dari kajian Ilmu falak. Penentuan waktu shalat, arah kiblat, penentuan, Awal Ramadhan, Awal Syawal, dan awal Dzulhijjah, penanggalan bulan Qamariyah menjadi kajian yang penting dalam disiplin ilmu falak. Ironisnya, ilmu yang cukup penting terlihat kurang mendapatkan perhatian yang serius mulai dari peminat dan referensi. Setidaknya, buku yang berada di tangan pembaca dapat memberikan pencerahan dan kecintaan terhadap ilmu falak. Mulai dari definisi, sejarah perkembangan, sampai dengan tokoh-tokoh ilmu falak pada era klasik sampai modern akan dibentangkan dalam buku ini. Harapan besar bahwa buku ini diharapkan memberikan motivasi untuk membangkitkan kembali masa keemasan kajian ilmu falak di era para ulama-ulama klasik. Buku persembahkan penerbit prenadaMedia -PrenadaMedia-  
**Pengantar Hukum Indonesia** - Umar Said Sugiarto

2021-04-30  
Hukum dibuat untuk kepentingan masyarakat, bukan masyarakat untuk hukum, karena itu hukum selalu diubah guna mengikuti perkembangan masyarakatnya. Apabila hukum tidak berubah maka hukum akan tertinggal oleh dinamika masyarakat (het recht hinkt achter de feiten aan). Di lain sisi hukum juga harus mampu menggerakkan dan melindungi kepentingan masyarakat secara adil supaya hidupnya menjadi aman, damai, dan sejahtera. Kesejahteraan masyarakat dan keadilan merupakan salah satu cita-cita bangsa Indonesia sebagaimana diamanatkan oleh UUD 1945. Dengan diamandemennya UUD 1945 sebagai hukum dasar atau dasar hukum tertinggi sangat berpengaruh terhadap sistem hukum dan ketatanegaraan serta penyelenggaraan pemerintahan negara Republik Indonesia. Perubahan UUD 1945 mengakibatkan peraturan

perundang-undangan pelaksanaannya sebagai sumber hukum ikut menyesuaikan dengan ketentuan UUD 1945. Buku ini membahas secara cermat mengenai sejarah hukum, politik hukum, klasifikasi hukum, sumber-sumber hukum, bentuk peraturan perundang-undangan, kekuasaan kehakiman, dasar-dasar hukum positif Indonesia, dan asas-asas serta kewenangan lembaga-lembaga peradilan di Indonesia. Dengan membaca buku ini diharapkan para mahasiswa dan pembaca mampu secara cerdas menganalisis dasar-dasar hukum dan

sejarah perkembangan hukum nasional Indonesia, serta memahami hak-hak dan kewajibannya sebagai warga negara Indonesia.

**Kurikulum 1986 IKIP Yogyakarta: Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial - 1986**

**Beberapa pandangan dasar tentang ilmu pemerintahan** - Muhadam Labolo 2008

Development of government studies in Indonesia; collection of articles.